

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pada dasarnya tujuan suatu perusahaan memperoleh laba semaksimal mungkin. Salah satu pedoman untuk mencapai tujuan ini adalah anggaran, perusahaan sebagai pedoman kerja. Walaupun tidak ada suatu jaminan bahwa perusahaan yang mempunyai anggaran akan lebih sukses didalam menjalankan usahanya dibandingkan dengan perusahaan yang berjalan tanpa anggaran.

Apabila perusahaan tidak mempunyai anggaran, maka kegiatan bersifat meraba, tidak ada kepastian dan sifatnya untung-untungan. Dapat dikatakan demikian, karena tidak ada patokan kerjanya, selalu didasarkan atas pertimbangan-pertimbangan yang tidak berwujud atau praduga.

Penyusunan anggaran didasarkan pada taksiran-taksiran data yang dapat dipertanggungjawabkan dengan melihat keadaan masa lalu dan masa yang akan datang, serta aktivitas perusahaan sehingga dapat diperoleh rencana yang efektif. Dalam pemilihan data yang diperlukan harus menurut cara yang terus-menerus dan disesuaikan dengan perubahan yang terdapat dalam kebijaksanaan perusahaan.

Anggaran produksi selalu menjadi pusat perhatian pimpinan, tanpa mengabaikan anggaran yang lain. Jika pimpinan perusahaan tidak memakai sistem yang efektif dan efisien dalam menyusun anggaran produksi, maka dapat menimbulkan kelebihan atau kekurangan dalam menghasilkan produk. Anggaran produksi saling berkaitan dengan anggaran lainnya, seperti anggaran penjualan, anggaran biaya tenaga kerja dan anggaran biaya overhead pabrik dan anggaran biaya bahan baku.

Dari uraian di atas dapat dikatakan bahwa anggaran biaya produksi tidak akan bisa disusun tanpa adanya anggaran lainnya. Kesemua anggaran yang ada akan digunakan sebagai alat pengendalian untuk masing-masing bagian di atas.

PT. First Mujur Plantation dan Industry Medan adalah sebuah perusahaan yang bergerak di bidang perkebunan kelapa sawit, yang selanjutnya diolah menjadi Crude Palm Oil (CPO). Dalam melakukan pengolahan kelapa sawit diperlukan anggaran produksi. Fungsi anggaran produksi merupakan patokan dasar dari biaya produksi. Selain itu fungsi anggaran produksi sebagai alat pengendalian terhadap realisasi dari biaya produksi. Dipilihnya perusahaan tersebut sebagai objek penelitian karena dianggap telah memenuhi syarat.

Berdasarkan alasan tersebut di atas, maka penulis berkeinginan untuk melakukan penelitian dan hasilnya